



# REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

## MENSAJE DEL PRESIDENTE

Muy estimados socios de la AMG, colegas y amigos:

Estamos llegando al final del 2016, año plétórico de crisis sociales, magisteriales y políticas, además de una de las peores devaluaciones de nuestra moneda.

A pesar de todos esos inconvenientes, la Mesa Directiva que orgullosamente presido y todos los directores de los diferentes eventos académicos llevados a cabo en este periodo, estamos orgullosos de haber cumplido e incluso superado nuestras expectativas tanto en las tres Gastrotrilogías (Morelia, Culiacán y Oaxaca), así como en Ecos Internacionales, logrando mantener el nivel académico que históricamente ha caracterizado a nuestra Asociación y con muy buenos niveles de asistencia.

Pensamos que no sólo hemos cumplido con el principal objetivo de la AMG: “Difundir los conocimientos y actualidades de la gastroenterología”, sino que además hemos sido fieles a la principal demanda de nuestros asociados, que fue “privilegiar al socio AMG”, misma que fue plasmada en el plan estratégico. Así pues, más de 95% de los profesores en todos nuestros eventos han sido socios al corriente; las excepciones son los profesores extranjeros o profesores de sociedades médicas que firmaron acuerdos de reciprocidad.

Culminan nuestras actividades con el más grande evento académico, la SEMANA NACIONAL DE GASTROENTEROLOGÍA; este año se desarrollarán cursos de posgrado de gastroenterología, cirugía, endoscopia, el IX Curso de gastroenterología y nutrición, y por primera vez en la historia de este evento, el tradicional Curso de gastroenterología pediátrica se ha convertido en el Primer Congreso de Gastroenterología Pediátrica de México.

Como en otros años, tendremos simposios conjuntos con la Sociedad Española de Patología Digestiva, el American College of Gastroenterology, la American Gastroenterological Association, la Pan American Crohn's and Colitis Organisation y el Colegio de Medicina Interna de México. Siguiendo el esquema tradicional, se presentarán de forma oral o en cartel los diferentes trabajos de investigación que se han realizado en todo el territorio nacional y se llevará a cabo el encuentro nacional de residentes de gastroenterología y gastroenterología pediátrica.

El trabajo realizado durante este año ha sido posible gracias al esfuerzo conjunto de la mesa directiva, de los directores de Gastrotrilogías, ECOS internacionales, cursos de posgrado y los congresos de gastroenterología y gastroenterología pediátrica, así como de quienes han coordinado los simposios conjuntos con las diferentes asociaciones médicas participantes y, por supuesto, al enorme esfuerzo de los comités científicos en la revisión y selección de los trabajos de investigación que se presentarán durante los congresos y el VII Encuentro Nacional de Residentes.

Finalmente, debo agradecer a todos los socios y amigos que me apoyaron y aconsejaron desinteresada e incondicionalmente, a los que me hicieron llegar comentarios, críticas y sugerencias y, desde luego, a mi comité de damas de la AMG que lograron que los eventos sociales fueran muy exitosos. Gracias, de verdad gracias, a todos ustedes, pues me ayudaron a cumplir todos los objetivos trazados al asumir el gran compromiso y honor de ser presidente de esta gran asociación.

Sinceramente su amiga  
Dra. Marivi Bielsa Fernández